

La légende de Marie Groët

(lecture partagée par 4 personnes)

Il y a très longtemps, on ne sait plus trop quand, une jeune fille prénommée Marie, qu'on disait la plus belle du marais, se promenait tranquillement dans la réserve du Romelaëre lors d'une sortie scolaire. Voyant une grenouille posée sur une feuille d'Iris jaune, elle s'approcha de l'eau. Ce qu'elle ne savait pas, c'est que cette grenouille était un réalité un elfe farceur qui l'attrapa et l'emporta dans les profondeurs du marais.



Pendant des mois et des mois, les parents, amis et professeurs de la jeune fille l'ont recherché, en vain.

Depuis ce jour, de nombreuses disparitions inexplicables ont eu lieu dans les marais de l'Audomarois où vous vous trouvez. On raconte aux enfants que cette jeune fille est devenue sorcière. Pour se venger de son malheur, elle attraperait les jeunes enfants qui s'approcheraient trop près de l'eau.

Pour les attraper ? Elle utiliserait un ustensile de jardinage, qu'elle aurait volé dans un champ de choux fleur qui sont nombreux dans les marais.

Cet ustensile est un « croc » et devinez comment on traduit « croc » en ch'ti ? Eh oui, on dit « Groët » ! Vous connaissez maintenant l'origine de son nom. **Marie Groët !**

Alors un conseil, ne vous approchez pas trop près de l'eau et tendez bien l'oreille. On entend parfois le rire de la sorcière et le croassement des elfes transformés en grenouille. Et qui sait, en levant les yeux au ciel, vous verrez peut-être Marie voler sur soh groët !

